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Je suis, par l'intermédiaire des journaux et télévisions, les 

développements concernant le projet d'implantation d'un port 

méthanier à Lévis. 

Étant sensible aux questions environnementales, je crois, qu'à la  lueur 

des informations transmises, que toutes les précautions seront prises 

si un tel projet devait avoir lieu. 

l e  crois aussi qu'un tel projet doit voir le jour à Québec. Car, notre 

approvisionnement en gaz naturel, pour l'instant, n'est assuré que par 

le gazoduc de l'ouest canadien. Que se passerait-il si une demande 

franchement supérieure devait avoir lieu, ou bien si une partie de ce 

gaz était vendu ailleurs? I I  nous faut donc un approvisionnement 

régulier et fiable. Voilà pourquoi la région de Québec ne peut souffrir 

l'absence d'une telle industrie. 

Les retombées économiques ne sont pas à négliger, des milliers de 

personnes en bénéficieraient, soit directement ou indirectement. Cette 

industrie pourrait favoriser l'implantation d'autres industries, la région 

n'en serait que plus gagnante. 

Pour toutes ces raisons, je suis pour la venue d'un projet comme 

Rabaska. 


